

# *Embajador cubano en EEUU realizó recorrido por Michigan*

---



La Habana, 24 de mar (RHC). Entre el 20 y el 22 de marzo, el embajador cubano en EEUU, José Ramón Cabañas, realizó una visita de trabajo al estado de Michigan, que incluyó encuentros en las ciudades de Lansing y Detroit.

Como parte de su programa de actividades el alto diplomático cubano se reunió con Arlan Meekhof, Líder de la mayoría en el Senado de Michigan, y fue recibido por representantes de la Alcaldía de Detroit, entre ellos, el consejero Melvin Hollowell y la concejal Raquel Castañeda.

También abrió sus puertas al Embajador cubano el reconocido [Detroit Economic Club](#) (DEC, por sus siglas en inglés), organización fundada en 1934, que constituye un foro para la discusión y el debate de importantes tópicos del ámbito comercial, gubernamental y social y que ha acogido a lo largo de su historia a dignatarios y líderes internacionales en el ámbito empresarial.

En esa sede, José Ramón Cabañas fue recibido por su presidenta y directora ejecutiva, Beth Chappel, intercambió con estudiantes de la localidad, y realizó una presentación ante más de 200 asistentes sobre las relaciones bilaterales y las oportunidades de negocios que ofrece Cuba para los empresarios e inversionistas de Michigan y de EE.UU. En este marco, reiteró que el bloqueo constituye el principal obstáculo para el fortalecimiento de los vínculos económico-comerciales con la Isla y que afecta los intereses de los pueblos cubano y estadounidense.

El embajador Cabañas sostuvo, además, intercambios con la Junta Directiva del [Michigan Farm Bureau](#), la mayor organización agrícola del Estado; así como con James Byrum , Presidente de la Asociación de Empresas Agrícolas de Michigan y con James Zook, Director Ejecutivo de la Asociación de Productores de Maíz de ese estado. En estos encuentros se confirmaron las amplias potencialidades existentes para el comercio agrícola entre Michigan y Cuba, no sólo en el ámbito de la agricultura, sino también en otras áreas.

Durante su estancia en Lansing, el alto representante de Cuba visitó la Universidad Estatal de Michigan, donde sostuvo una reunión con su presidenta la Dra. Lou Anna Simon y recorrió las instalaciones de la Facultad de Agricultura de esa institución docente.

El embajador cubano estuvo acompañado durante este programa de actividades en Michigan por el Ministro Consejero Ruben Ramos, Jefe de la Oficina Económico-Comercial de la Embajada de Cuba en Estados Unidos. Este 23 de marzo, ambos diplomáticos dieron inicio a una visita de trabajo en la ciudad de Columbus, en Ohio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125140-embajador-cubano-en-eeuu-realizo-recorrido-por-michigan>



**Radio Habana Cuba**